

# Akhir Tahun, Bupati Jeneponto Mutasi 151 Pejabat, Iksan Harap Semua Aset Daerah Segera Ditertibkan

Syamsir, HR - [JENEPONTO.INDONESIASATU.ID](http://JENEPONTO.INDONESIASATU.ID)

Dec 15, 2021 - 13:39



*Pelantikan dan sumpah/janji Pejabat Pratama, Pejabat Administrator, Pejabat Pengawas, dan Penjabat Fungsional lingkup Pemerintahan Kabupaten Jeneponto, Sulawesi Selatan/Syamsir.*

JENEPONTO, SULSEL- Bupati Jeneponto, Iksan Iskandar melakukan mutasi besar-besaran sejumlah pejabat lingkup pemerintahan Kabupaten Jeneponto

Sulawesi Selatan.

Mutasi akhir tahun sejumlah pejabat eselon A3, 3B hingga ke eselon 4A dan 4B ini, berlangsung di ruang pola Panrannuangta kantor Bupati Jeneponto pada Rabu (15/12/2021).

Sejumlah pejabat tersebut, dilantik dan disumpah/janji oleh Bupati Iksan Iskandar mulai dari Pejabat Pratama, Pejabat Administrator, Pejabat Pengawas, dan Penjabat Fungsional.

Hadir mendampingi Bupati, yakni. Dandim 1425 Jeneponto Letkol Inf. Gustiwana Ferdianto, Kajari Susanto Gani, Kapolres (mewakili) Kabag SDM Kompokol Abd Kadir.

Dalam sambutannya, Bupati Iksan Iskandar menyebutkan bahwa mutasi hari ini, masing-masing 1 orang pejabat utama, 3 orang pejabat pimpinan tinggi pratama, 8 orang pejabat administrator eselon 3A, dan 21 orang pejabat administrasi untuk eselon 3B serta 93 orang pejabat pengawas eselon 4A dan 28 orang pejabat eselon 4B sehingga total yang dilantik hari ini sebanyak 151 orang.

"Saya selaku pimpinan daerah dan atas nama pemerintah kabupaten Jeneponto menyampaikan selamat dan sukses kepada para pejabat yang baru saja dilantik," kata Iksan.

Hari ini juga tutur Bupati, dilakukan pengisian jabatan yang lowong maupun sebagai rotasi penyegaran dilakukan pimpinan tinggi Pratama sebagai upaya untuk meningkatkan kinerja dan motivasi aparatur dalam pengembangan kinerja organisasi secara berkelanjutan.

Terkait aset oleh setiap pejabat yang pindah atau bergeser agar segera ditertibkan. "Hal ini sebagai agenda strategis yang kita harus klakukan kedepan antara lain adalah pengelolaan keuangan daerah, kualitas dokumen pertanggungjawaban agar di perhatikan dengan baik termasuk kegiatan pekerjaan yang melibatkan pihak ketiga agar segera mungkin diselesaikan," harapnya.

Iksan menambahkan untuk tahun 2022 Kabupaten Jeneponto harus meraih WTP (Wajar Tanpa Pengecualian).

Bupati juga menghimbau kepada seluruh pejabat untuk tidak berpergian ke luar daerah melakukan perjalanan jauh. Intinya tidak ada cuti dalam kondisi pandemi ini.

"Untuk peringatan Natal dan Tahun Baru bagi semua pejabat dan PNS untuk tidak merayakan secara berlebihan," imbau Bupati dua periode itu.



Sekedar diketahui, Sekretaris Daerah (Sekda) Jeneponto, Dr.dr. H. Syafruddin Nurdin resmi dilantik sebagai Pejabat Fungsional Umum ahli analisis di Sekretariat Daerah Jeneponto.

Sementara, Bupati Iksan Iskandar menunjuk Kepala BKPSDM Jeneponto, Basir Bohari sebagai Pelaksana Harian (PLH) Sekda Jeneponto.

Penulis: Syamsir

Editor: Cq